

英語でおもてなし～ブリティッシュヒルズ英語集中研修～

8月2日(金)～4日(日)の2泊3日で、ブリティッシュヒルズ英語集中研修が実施されました。この施設の中の会話はすべて英語なので、英会話を恥ずかしがってはいけません。ネイティブスピーカーの指導の下、リスニングゲームやダンス、イギリスの伝統的なお菓子スコーン作りなどを体験しました。

今回はオリンピックを意識して、ボランティア・イングリッシュのレッスンもありました。参加した生徒は「先生やお店の人はみんな英語で接してきた、まるで本当に外国にいるように感じました。想像以上に難しかったけど英語の大切さが分かりました。これからはもっと英語を勉強し、外国人と楽しく理解し合えるぐらいのコミュニケーション力を身につけていきたいです。」と言っていました。この研修を生かして、「グローバル人材」を目指してほしいです。



中学校への学習支援

8月1日(木)・2日(金)には境第二中学校に、また、8月21日(水)には境第一中学校へ、「学びの広場」サポーターとして学習支援に行ってきました。教えることで、学びをより深めることができます。参加した生徒からは「大変でしたが、中学生が真剣に取り組む姿を見て私も一所懸命やっていくうちに、勉強を教える楽しさが分かりました。機会があれば是非また参加したいです。」という感想が聞かれました。この行事は職業を考える場にもなっており、参加した高校生にとってはたいへん貴重な経験となったようです。



応援団見参！～演技披露会『蛍雪の集い』が大好評～

9月1日(日)に境町中央公民館で、応援団リーダー部の演技披露会『蛍雪の集い』が開催されました。この日は、普段はなかなか聞く事のできない応援歌やきびきびとした動きの拍手、太鼓などの演技の他、吹奏楽部の演奏に合わせて野球応援メドレーが披露されました。この演技披露



会は昨年度に引き続き2回目の開催で、3年生の引退公演でもあります。今年度は特に**オリジナルの野球応援曲が加わり、パワーアップしました。**

会場は下妻一高や水海道一高、つくば秀英高の応援団も見学に来ており、大変な盛り上がりを見せました。これからも境高校の名物部活動として、境高を牽引して欲しいと願っています。

団結力が試される熾烈な戦い～クラスマッチ開催～

9月11日(水)・12日(木)にクラスマッチが実施されました。連日雷雨がありグラウンドが水をかぶりましたが、運動部員が中心となって早朝から水抜きをし、実施にこぎ着けました。本当に感謝です。



クラスマッチは境高校の中でも特に盛り上がる行事で、男子はバスケット・サッカー、女子はバレー・ドッジボール、クラス代表による綱引き・リレー、そしてクラス全員が参加する8の字縄跳びで競います。**綱引きやリレー、8の字縄跳びの得点が高いのが特徴で、優勝するにはクラスの団結力が鍵になります。**

3年生は高校生活最後の大きな行事とあって、“全員で勝ちに行く”気合いに溢れていました。その甲斐あって3年1組が見事優勝しました。おめでとうございます。

